



CARLTON GROUP

Réf. 794  
37 500 €

St-Paul-de-Vence  
Maison à louer (06570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce domaine unique est situé dans un quartier résidentiel, au calme et à proximité du village de Saint Paul de Vence au cœur d'un parc d'environ 4 hectares jouissant d'une vue jusqu'à la mer. Cette propriété est située à seulement 15 minutes en voiture de l'aéroport de Nice, à 35 minutes de Monaco et de Cannes. Pouvant accueillir jusqu'à 14 personnes, cette propriété totalise 7 chambres confortables dont 2 suites parentales. Construite sur 3 niveaux, cette demeure a été entièrement rénovée avec de luxueuses prestations et offre à ses hôtes des prestations haut de gamme telles qu'une incroyable ...

This unique estate is located in a quiet residential area close to the village of Saint Paul de Vence in the heart of 10 acres of landscaped gardens enjoying views toward the sea. This property is located just 15 minutes by car from Nice airport, 35 minutes from Monaco and Cannes. Accommodating up to 14 people, this property has a total of 7 comfortable bedrooms including 2 master suites. Built on 3 levels, this home has been completely renovated with luxurious amenities and offers its guests top-of-the-range facilities such as an incredible heated indoor swimming pool, a cinema room, etc ... ..

## **CARLTON INTERNATIONAL**

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

